

Gedankenform für das Jahr 2025

Geliebte Lichtschülerinnen und Lichtschüler,

als SCHWEIGENDE WÄCHTERIN für die Erde möchte ich den letzten Tag dieses Jahres dazu nutzen, euch eine Botschaft für meinen geliebten Erdenstern zu überbringen.

Das Amt für das ich tätig sein darf, erfüllt mich mit unendlicher Dankbarkeit und Liebe. Mit dieser Liebe, die ich für den geliebten Erdenstern empfinde, möchte ich euch segnen. Dieser Segen möge euch Hilfe und Unterstützung sein, euer Dienen für alles Leben weiterzuführen. Ich möchte euer Bewusstsein erheben, damit ihr die Wichtigkeit eurer Tätigkeit erkennt. Fühlt euch angeschlossen an die kosmischen Energien, die ständig auf die Erde strömen und euch erfüllen...

Um euch bei eurem liebenden Wirken zu unterstützen, stärken euch die anderen Planeten dieses Sonnensystems. Sie helfen euch bei dem Aufbau der Vollkommenheit für alles Leben.

Für das kommende Jahr bringt der Planet Jupiter seine Kräfte der Heilung mit ein, um die Energien kraftvoll zu verstärken, die ihr für die Erde aussendet. Es sind die grüngoldenen Energien, die der Erde mit all ihrem Leben im nächsten Jahr besonders zuteilwerden dürfen.

Ich bitte euch die folgende Gedankenform, zu visualisieren und freue mich über die Unterstützung der Lichtschülerinnen und Lichtschüler, die im kommenden Jahr mit den Heilungsenergien für den geliebten Erdenplaneten wirken.

IMMACULATA



Gedankenform 2025

Schaut, wie das grüngoldene Licht von der Zentralsonne in den Tempel des geliebten Meisters HILARION fließt... Wie diese Energien von dort aus zu euch strömen und euren physischen, ätherischen, Astral- und Mentalkörper aufladen... bis eure gesamte Aura vom grüngoldenen Heilungslicht erfüllt ist...

Nun seht vor eurem geistigen Auge den geliebten Erdenstern... Sendet das wunderbare Licht der Heilung in den Erdmittelpunkt zu dem geliebten Immanuel, der im Zentrum der Erde lebt... Gleichzeitig schaut, wie vom Planeten Jupiter das Heilungslicht in den Mittelpunkt der Erde strömt..., um die von euch ausgesandten Energien kraftvoll zu verstärken...

Das grüngoldene Heilungslicht dehnt sich nun in das Erd-, Feuer-, Wasser- und Luftelement aus..., so dass die Elemente mit den Heilungskräften aufgeladen werden... Diese wohltuenden Energien ergießen sich auch in die gesamte Naturwelt mit ihrem Tierreich... Alle Tiere, alle Bäume, alle Pflanzen, die gesamte Vegetation wird vom grüngoldenen Licht aufgeladen...

Dieses Licht strömt nun auch zu den Menschen... Sie erhalten eine machtvolle Aufladung mit den heilenden, besänftigenden Energien, die ihr Bewusstsein und ihre Gemüter beruhigen... Eine harmonische Energie legt sich um die gesamte Erde und durchdringt sie...

Dankt den göttlichen Helfern, die euch zur Seite stehen, besonders den Wesen vom Jupiter für die Verstärkung eurer ausgesandten Energien.

